

«No esperaba una categoría tan exigente»

BALONMANO

Ancizu valora de forma positiva el inicio liguero del Grupo, «que puede hacer un buen papel en la Copa» que afronta el sábado ante el Nava

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. Javier Ancizu (Gijón, 1981), tras una década en la élite, disfruta como nunca del balonmano en este inicio de la temporada en la División de Honor Plata con un Grupo Covadonga que se mantiene invicto. Asegura que su equipo hará cosas importantes en la Liga y en la Copa, que comienza este fin de semana y en la que considera que pueden llegar lejos.

Los grupistas suman seis puntos producto de dos victorias y dos empates, lo que para el extremo gijonés «está muy bien porque el equipo está en período de acoplamiento al haber en la plantilla muchos jugadores nuevos y otros que debutaron en la categoría».

El equipo ganó en pretemporada sin problemas en el Braulio García al Bidasoa y al Valladolid, que, junto con Zamora, son en teoría los tres conjuntos más fuertes de la División de Honor Plata. Pero parece que en este inicio liguero el conjunto gijonés tiene más dificultades. «Al Octavio le ganamos al final y al Ciudad Real le remontamos seis goles en un buen segundo tiempo e incluso tuvimos el balón para ganar, pero estoy seguro de que en casa vamos a mejorar mucho y hacernos fuertes», asegura.

Por contra, lejos de Gijón, el equipo vivió buenos resultados con tres puntos de cuatro posibles gracias a la victoria en Alcobendas y al empate en Pontevedra con el Cisne, aunque en este último partido Ancizu señala que «no nos benefició nada el arbitraje».

Tras su amplia experiencia en Asobal, el regreso a Gijón con el Grupo ha sido «un experiencia agradable,



Javi Ancizu (Grupo). :: UCHA

porque estoy disfrutando mucho del balonmano». Y sobre la División de Honor Plata afirma que «no esperaba una categoría tan exigente con un balonmano tan rápido como el que estoy viendo hasta el momento, porque estoy seguro de que muchos jugadores con bastante calidad que podrían jugar en Asobal».

Ancizu está seguro e insiste en «el equipo puede hacer cosas muy positivas esta temporada, sobre todo una vez que nos conjuntemos», aunque reconoce que «hay que tener en cuenta que algunos jugadores, por asuntos laborales, no pueden viajar fuera de casa, pero esto está planteado así».

Sobre la Copa del Rey, que comienza para los grupistas el sábado (20 horas, Braulio García) ante el Nava segoviano, Ancizu tiene claro que «es una buena oportunidad para plantarnos en la siguiente ronda y los jóvenes seguro que van a disfrutar con la competición», pero matiza que «el rival fue el equipo revelación de la División de Honor Plata la pasada temporada y es favorito porque se juega a partido único en cancha del equipo de menos categoría».

Lo atractivo, según el segunda línea grupista, «es superar esta eliminatoria para enfrentarte luego a un rival de Asobal como el Cuenca, que es el que nos tocaría. Y en casa a partido único la eliminatoria puede haber opciones».

El jurado de los XXIII Premios Delfos dará a conocer hoy sus seis galardonados

:: R. D.

GIJÓN. El jurado de los XXIII Premios Delfos se reúne esta tarde, en el Gran Hotel de España de Oviedo, para dar a conocer los seis galardones que concede anualmente la Asociación Amigos del Deporte, organizadora del certamen.

Estas distinciones tienen como objetivo reconocer y distinguir a aquellos deportistas, técnicos, dirigentes y entidades deportivas que destacaron a lo largo de su trayectoria deportiva por sus valores, actitudes y comportamientos ético-deportivos, al margen y con independencia del número e importancia de los éxitos, marcas, campeonatos, medallas y trofeos conseguidos.

Entre los miembros del jurado destacan, entre otros, el exfutbolista Joaquín Alonso; el exjugador internacional de balonmano y licenciado por el INEF, José Manuel Llana; la olímpica en piragüismo Luisa Álvarez, y el exárbitro internacional Mejuto González.

Samuel Sánchez e Iván Cortina cierran el año en Lombardía

CICLISMO

:: R. D.

GIJÓN. Samuel Sánchez (BMC) e Iván Cortina (AWT Greenway) cerrarán este fin de semana la temporada en el Giro de Lombardía.

El oro olímpico fue duodécimo en la general del Tour y abandonó la Vuelta a España a causa de una infección en un dedo, por lo que se centrará este domingo en buscar el triunfo en esta carrera italiana en la que hizo varios podios, siendo segundo en 2012 tras 'Purito' Rodríguez.

Por su parte, Cortina, en su primer temporada como profesional con solo 19 años, espera acumular experiencia en la prueba sub 23 lombarda.

MÁS DEPORTE

El Jofemesa, sin Mada para toda la temporada

BALONMANO

:: R. D. Magdalena Fernández-Agustí, 'Mada', central del Jofemesa Oviedo de la División de Honor femenina, será baja para lo que queda de temporada al lesionarse en el partido del pasado sábado contra el Zuazo. La resonancia magnética a la que se sometió confirmó la rotura del ligamento cruzado anterior de su rodilla derecha.

Gasol califica de «desagradables» las insinuaciones de dopaje

:: EFE. Pau Gasol, jugador de los Chicago Bulls y de la selección española, considera «desagradable» que un periodista francés le pusiera en relación con un médico implicado en el caso de dopaje del equipo ciclista Festina. «Que se pongan en duda ciertas cosas si que es un poco desagradable», dijo el líder del equipo nacional de baloncesto.



Equipo femenino del Grupo para temporada 2015-16. :: U.C.

Las grupistas inician la temporada el domingo en Madrid ante el SPV

HOCKEY

:: J. L. C. El equipo femenino de hockey del Grupo Covadonga inicia este domingo en Madrid, ante el SPV, la Liga de Primera División, en la que parte con el objetivo de mantener la categoría. El conjunto gijonés, que dirigirá por segunda temporada consecutiva Alex Alas y Marta Abella, que relevó a

Juan Zapatero, mantiene el bloque de la campaña anterior, al que podría sumarse Martina, una jugadora que está a prueba y que procede del Club de Campo de Madrid. Causaron baja en el equipo grupista Paloma, Cova y Marta Casas, mientras que continúan en el mismo María, Nuria, Yolanda, Laura Vázquez, Berta Berán, Estela, Irene, Lucía, Paula, Valeria, Laura de las Heras, Jimena Llorens, Marta y Sara. La meta de las gijonesas es no pasar apuros y lograr la permanencia lo antes posible.

Dos medallas asturianas en el Torneo Internacional de Bilbao

LUCHA

:: R. D. Ana Ojea (San Lorenzo), con un segundo puesto en 58 kilos, y Felipe Sánchez (Grupo Covadonga), con un bronce en 85 kilos, fueron los dos metales que lograron los asturianos en el Torneo Internacional de Bilbao, que se disputó el pasado fin de semana. Carlos Gilabert (Grupo), Mario Cuervo (San Lorenzo) y Víctor Álvarez (San Lorenzo) lograron una buena cuarta plaza.

Loeb correrá el Rally Dakar con Peugeot

AUTOMOVILISMO

:: EFE. El francés Sebastien Loeb, que logró nueve veces el campeonato del mundo, participará en enero en la próxima edición del Rally Dakar, a los mandos de un Peugeot 2008 DKR, el mismo de Carlos Sainz, según anunció la marca francesa ayer. «El más grande piloto de rallies de todos los tiempos abordará uno de los desafíos más grandes en su carrera», reflejó con claridad Peugeot Sport.

La Barganiza acoge el Campeonato de España por autonomías sub 25

GOLF

El equipo asturiano, que cuenta con el sexto mejor hándicap, estará liderado por el jugador llanisco Iván Cantero

:: CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. El Club de Golf La Barganiza acoge, desde hoy, y hasta el próximo sábado, el Nacional interautonómico sub 25 masculino de Primera, XI Memorial Santi Ollé, en el que Asturias tratará de hacerse con el título ante las formaciones de Andalucía, vigente campeón y que as-

pira a lograr su decimoquinta victoria en el torneo, País Vasco, Cataluña, Madrid, Valencia, Baleares y Cantabria.

El equipo asturiano estará liderado por el llanisco Iván Cantero, que ha preparado a conciencia el campeonato entrenándose en los greens sierenses y que estará segunda-

do por Kiko Rosete, Carlos García-Mancebo, Álvaro Postigo, Oscar Flórez y Pablo de Robles. Borja del Campo será el capitán de la escuadra.

Asturias cuenta con el sexto mejor hándicap entre los ocho equipos participantes, por lo que la jornada de hoy será fundamental en sus aspiraciones de llevarse el campeonato. La apertura se disputará sobre 18 hoyos, en la modalidad 'stroke play', en la que puntuarán las cinco mejores tarjetas de cada equipo. La siguiente fase del torneo lo hará por eliminatorias, con enfrentamientos 'foursomes', matinales,

y partidos individuales, en la sesión vespertina.

La Llorea, al Europeo

La Llorea representará a España en el Europeo de clubes, que desde mañana se disputará en el Old Lake Golf Club (Hungría). El objetivo será luchar por el que sería el tercer triunfo español en la competición.

Del equipo gijonés que ganó el Nacional repiten Elena Arias y Paula Neira, pero será baja Covadonga Sanjuán, que ha sido sustituida por Cecilia Alonso. Así, el municipal gijonés tomará el relevo de Castiello, noveno en 2014.